

学校だより

平成28年
3月16日
正田小学校



ありがとう わが母校 正田小学校

143年の歴史に幕を閉じます。

ありがとう、そしてさようなら わが正田小学校

3学期の始業式に校長先生が「ここにいる100名のみんなと先生達で143年のまとめをしよう。」と話されてから早いもので閉校式を迎えようとしています。3月8日(火)の最後の児童朝礼では、校長先生から「今までのありがとうの気持ちを伝えるために、お客さんに挨拶をしよう。」という話がありました。その日は、アートパネルのために来校された県の担当者の方や岡山大学の美術部の方、取材の方など大勢のお客さんが来られましたが、誰からともなくさわやかな気持ちのいい挨拶ができました。校長先生の朝礼での話をすぐに行動に移すことができ、すばらしい子ども達です。



3年生が制作した看板

5年生が中心となって計画し、代表委員会で各学年の意見を話し合い、出し物や飾りなどの準備をして本番を迎えました。5年生は「会を盛り上げて6年生に感謝の気持ちを伝えよう、楽しんでもらおう。」と協力して準備から当日の進行まで頑張りました。1年生から4年生も出し物の練習や分担された準備を協力して頑張りました。どの学年も心のこもった出し物で6年生に感謝の気持ちを伝えることができ、6年生も喜んでくれて、とても和やかなほのぼのとした温かい6年生を送る会ができました。ちょうどオープンスクールだったので、参観していただいた保護者の方にも6年生への在校生の感謝の気持ちが伝わったのではないかと思います。



ゲームの司会



6年間の思い出や将来の夢などをキャンドルに込めて



喜んでもらったプレゼント



1年生と手をつないで入場



4年生が制作したくす玉

<6年生にありがとうの気持ちを込めて学年の出し物>



1年「ダンス」



2年「替え歌と寸劇」



3年「身振り入りの演奏」



4年「コント」



5年「寸劇」；6年生バージョン」



紙吹雪の中を退場

新見南小との交流会 2/18(木)

新見南小学校と4回目の交流会を行いました。新見南小学校の児童との交流と来年度を見越した登校班での通学路の確認、バスでの通学体験を目的に行いました。「正田子ども見守りたい」の方や教育委員会、新見警察署の方に安全面でのご支援をいただき、安全に登校することができました。



新見南小学校では、学年ごとに学習や遊びを通して楽しく交流することができました。

さようなら 思い出の校舎



友達と一緒に学び合い、助け合った教室



図書室

音楽室



3階廊下



パソコン教室



理科室



家庭科室